

## MAS DEPORTE

## Un nuevo patrocinador se sube al proyecto del Juanfersa Comunicalia

## BALONMANO

:: C. T. T. La empresa gijonesa Radio Taxi Ciudad de Gijón-Los Amarillos es nuevo patrocinador del Juanfersa Comunicalia. La Cámara de Comercio de Gijón acogió ayer la presentación de este nuevo apoyo, que contó con la presencia de representantes de la empresa y del club gijonés.



Adrián, a la izquierda, con Alberto Suárez junto a Abel...

## Lucía García se entrenará dos días con la sub 19

## FÚTBOL FEMENINO

:: D. B. S. La jugadora del Oviedo Moderno Lucía García si acudirá finalmente a los entrenamientos con la selección española sub 19 la próxima semana. El conjunto nacional cuenta con ella, aunque solo podrá ejercitarse con sus compañeras los días 1 y 2 de septiembre, después de que la delantera resuelva unos asuntos académicos que le coinciden en fechas con la concentración.

## Sara González y María Díez, en el Europeo de Matera

## HOCKEY PATINES

:: D. B. S. Las jugadoras del Hostelcur Sara González y María Díez disputarán hoy su segundo partido con la selección española de hockey sobre patines ante Italia, en el Campeonato de Europa que se organiza en Matera (Italia). España venció el pasado martes a Francia, subcampeona mundial, por un contundente 12-0, con cinco goles de María.

## Cástor González se abona al podio

## CICLISMO

El asturiano finalizó segundo en la contrarreloj de la Copa del Mundo tras hacer lo propio previamente en la prueba en ruta

## :: R. D.

GIJÓN. Después de finalizar en tercera posición la prueba en ruta de la Copa del Mundo, Cástor González repitió posición en el podio contra el reloj. El asturiano mostró sus virtudes en la lucha frente al cronómetro y selló su billete al Mundial de la categoría máster que se disputará en la ciudad danesa de Aalborg del 3 al 6 de septiembre.

En la ciudad austriaca de Eppendorf, escenario de la prueba, los organizadores diseñaron una prueba de veinte kilómetros con un circuito eminentemente llano y expuesto al viento. Sobre él, los especialistas contra el crono debían mostrar su mejor versión para lograr el acceso directo

al mundial. «Era un circuito que ya conocía de anteriores ocasiones y en el que me encuentro a gusto, pero sabía que al tratarse de una Copa del Mundo clasificatoria para el mundial, se harían muy buenos tiempos y no sería fácil estar con los mejores. Sin embargo, y a pesar de que acumulo pocos días de competición en carretera, sabía por los test realizados que llegaba en buenas condiciones», revelaba respecto al trazado de la competición Cástor González.

El asturiano era uno de los primeros corredores de su categoría en tomar la salida, por lo que no conoció su puesto final hasta una hora después de su llegada. Cástor, que se repuso al viento en contra de la segunda parte del recorrido, cruzó la meta en 25 minutos 41 y 15 centésimas, un tiempo que sólo fue superado por los alemanes Klier (25.22) y Bauer (24.53).

Cástor afrontará este sábado, también en territorio austriaco, la última prueba preparatoria para el Mundial: «Por el momento he cumplido el objetivo de clasificarme para ambas pruebas, y espero poder disfrutar de ese mundial».



## TONI GRANDE REVISAR EL CÉSPED DEL TARTIERE

Toni Grande, ayudante Del Bosque, y María Claramunt, directora de 'La Roja', comprobaron ayer el estado del césped del Tartiere, escenario, el día 5, del partido de clasificación de España ante Eslovaquia. Lo hicieron junto al presidente de la Territorial, Maximino Martínez, y el presidente del Comité de Entrenadores, José Ramón Cuetos.

## Rocío Gamonal se proclama campeona del mundo máster

## CICLISMO

El gijonés David Álvarez logra el bronce en la jornada inaugural de los nacionales de pista que se disputan en Madrid

## :: SUÁREZ ARTIME

GIJÓN. La corredora sierenense Rocío Gamonal (Ciclos Teto) se proclamó ayer campeona del mundo máster en la franja de 35 a 39 años, en los mundiales máster de BTT XCO que se disputan esta semana en Vallnord (Andorra). La ciclista asturiana dominó con claridad la prueba máster 30 y superó a las españolas Neus Parcerisas y Eva Castro -plata

y bronce respectivamente-, y a la francesa Laurence Champavier.

Por su parte, el gijonés David Álvarez sumó la primera medalla para Asturias en los campeonatos de España que se disputan a lo largo de estos días, y hasta el domingo, en Galapagar (Madrid). Álvarez se colgó el bronce en la prueba de velocidad, categoría cadete, tras superar al catalán Albert Bonastre en dos mangas de la final B.

Hoy, en la modalidad de persecución femenina, categoría junior, Gloria Álvarez peleará por el oro ante la vasca Addi Amondarain en la final A. Mientras que el junior José Daniel Viejo luchará en la final B por el bronce con el vasco Aratz Olaizola, también en la modalidad de persecución.

## TENIS

El gijonés se deshizo del portugués con un doble 6-4 y se medirá al italiano Bolelli en los octavos de final del torneo estadounidense

## :: IVÁN ÁLVAREZ

GIJÓN. Pablo Carreño avanza con paso firme en el Torneo de Winston-Salem. El tenista gijonés, que había superado en primera ronda al alemán Tony Haas en dos sets (6-3 y 6-4), volvió a saborear el triunfo en Carolina del Norte ante Joao Sousa para sellar su billete a los octavos de final de la competición estadounidense.

El joven asturiano prolongó su solvencia sobre la pista dura norteamericana y batió al tenista luso escudado en su solvencia al servicio. Carreño apenas concedió una oportunidad de ruptura a su adversario a



Pablo Carreño se dispone a golpear la pelota. :: EFE

lo largo del choque y supo madurar el choque para quebrar el saque de su rival en los momentos decisivos.

Lo hizo en la primera manga con empate a tres juegos en el marcador y repitió en la segundo set al

segundo intento para establecer el definitivo doble 6-4. El gijonés se medirá en octavos de final al italiano Bolelli, que superó en un choque muy parejo al gigantón Sam Querrey.